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Palabra ministrada por el hermano Pedro Dong, transmitido por el Instituto Vida para 
Todos, directamente desde São Paulo, Brasil, el 29/01/2023. Texto no revisado por 
el autor. 

 
Éxodo 19:4-5 

1. Toda la obra de Dios se hace a través de la palabra que Dios habla a través de Su boca. 
Cuando Dios sacó al pueblo de Israel, quiso hacer de Su pueblo un pueblo diferente. En la tierra 
sólo había naciones paganas y Dios quería un pueblo de Su propiedad exclusiva, para que de este 
pueblo se formara Su Reino. De esta manera, el Señor podría pisar la tierra dominada por Satanás. 
Al sacar al pueblo de Israel de Egipto, Dios le dijo a Su pueblo, a través de Moisés, lo que está 
escrito en Éxodo 19:4-5. Dios quiere ser cercano a Su pueblo, pero desafortunadamente el 
hombre tiene una tendencia a formar una religión y alejarse de Él. Cuando leemos la Biblia, es Dios 
mismo quien nos habla. Necesitamos aprender y comprender para discernir la voz del Señor. Si 
oímos, guardamos y ponemos en práctica diligentemente, seremos la propiedad peculiar de Dios 
sobre todos los pueblos. Todo lo que hacemos, todo nuestro vivir no puede escapar de los principios 
de la Biblia. 

 
2. Toda la tierra es del Señor, pero la gran parte de la tierra está ocupada por pueblos paganos. 

Sin embargo, hoy existe un pueblo que no sigue a los ídolos y sirve al verdadero Dios, escuchando 
y guardando la voz del Señor. Dios quiere hacer de la iglesia un pueblo cercano a Él, que escuche 
Su voz, entienda, conozca Su voluntad y viva en la tierra según Su palabra, para que Su obra se 
cumpla poderosamente. Cuando el Señor apareció en el monte Sion, el pueblo tuvo miedo de Su 
voz y le pidió que hablara sólo a Moisés, y Moisés a ellos. A partir de ese momento, la voz de Dios 
fue la voz de Moisés. En el Nuevo Testamento es lo mismo. Dios envió a Jesús para que se hiciera 
hombre. Jesús era la fuente del río del Jardín del Edén que brotaba de un manantial profundo. Ese 
río brotó como una fuente en Jesús, brotando salvación, vida y gracia. Pero para llevar a cabo la 
redención de Su pueblo, Necesitaba morir y al tercer día resucitar. Cuando Dios Lo resucitó, dijo: 
"Tú eres mi hijo, y hoy te he engendrado". El hombre Jesús fue glorificado y engendrado hijo de 
Dios en la resurrección. Jesús entró en cada uno de nosotros que creemos en Él, con la intención 
no sólo de saciar nuestra sed con el río de agua viva, sino de hacer de cada uno de nosotros un 
canal por el que fluyan ríos de agua viva. 
 
Juan 7:37-39; Juan 5:6-7 

3. Jesús está haciendo de cada uno de nosotros, los que creemos en Él, canales que fluyen 
ríos de agua viva. Este río necesita alcanzar a todo el mundo, por eso salimos a predicar el 
evangelio. Jesús, cuando estuvo en la tierra, realizaba la obra de Dios a través de la palabra que 
el Padre le ordenaba hablar. La palabra que Jesús hablaba no venía de Él, sino del Padre. Jesús 
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no fue enviado para buscar Su propia gloria, sino la gloria del Padre. La obra de Dios acontecía 
cuando el hombre creía en Aquel que fue enviado y oía la palabra, pues la voz de Dios es hablada 
por medio de aquel que Él envió. La palabra es la que hace la obra de Dios. La palabra que Jesús 
habló aquí en la tierra hacía la obra de Dios y cuando Jesús murió y resucitó, los doce discípulos 
quedaron perdidos. Por misericordia para con ellos, Jesús se les apareció algunas veces y les habló 
la palabra. Hasta que el día de Pentecostés, Pedro levantó a los once y la palabra comenzó a ser 
hablada por medio de Pedro. Pedro era el canal. La obra de Dios fue hecha, en aquellos primeros 
tiempos, por medio de Pedro y Juan predicando la palabra, de tal modo que la obra avanzaba en 
Judea. Más tarde, Dios comenzó a usar a Pablo como canal dispensador. Dios usa este principio. 
La palabra que hace la obra de Dios. 
 
1 Timoteo 1:4 

4. Satanás, sin embargo, es el padre de la mentira. Es capaz de engañar a cualquiera. Satanás 
hizo que surgieran muchas palabras con otras enseñanzas. Sólo hubo una palabra que venía de la 
boca de Dios, proveniente de la revelación del Espíritu Santo que llevaría adelante Su obra. Muchas 
palabras bonitas en el tiempo de Pablo se convirtieron en una cortina de humo que distraía al pueblo 
de Dios de la palabra que producía la economía de Dios en la fe. Llenó la iglesia de palabrerías 
vacías, fábulas y filosofías judías. Así, en la época del apóstol Juan surgieron varias herejías en la 
iglesia. Necesitamos prestar atención a la voz del Señor, escuchar la palabra que sale de la 
boca del Señor. 

 
5. En el segundo siglo hubo más señales de degradación, ya que no se vio ningún otro apóstol. 

Los seguidores y sucesores de los apóstoles eran denominados por padres apostólicos. La función 
de ellos era no dejar que la iglesia se desviara de las enseñanzas del siglo I. Pero no hubo un hablar 
apostólico y profético a partir del siglo II en adelante. La iglesia sufrió degradación hasta el siglo 
XVI, donde hubo alguna restauración, pero se mantuvieron los mismos vicios. Pero ahora, a finales 
del siglo XVIII y XIX, había un indicio del surgimiento de la Iglesia en Filadelfia. En el siglo XX se 
restauraron las verdades sobre la iglesia, como el servicio, la realidad y la práctica de la iglesia; sin 
embargo, todavía faltaba algo de realidad. Dios tuvo tanta misericordia de nosotros que durante el 
ministerio del hermano Dong durante 40 años, fue como si una generación fuera retirada de Egipto. 
El Señor usó ese ministerio y preparó una generación para dar un salto en el tiempo final. 

 
6. A partir de 2017 las cosas empezaron a cambiar. Dios dijo “¡Basta! Siete antorchas de fuego 

arden delante del trono”. Dios entonces inició la era del Apocalipsis, este momento final en el que 
vivimos. La palabra de Dios obró hasta tal punto que pasamos a soportar a los demás en amor. 
Empezamos a practicar la compasión y la empatía en la iglesia. Cuando llegó el 2020, vino la 
pandemia y todo parecía ir cuesta abajo. Pero Dios nos dio el Instituto Vida para Todos para 
transmitir la palabra profética. Todas las iglesias estaban alineadas. Desde 2018, el colportaje 
dinámico ha revolucionado la vida de la iglesia. La predicación del evangelio comenzó a dar frutos 
para las iglesias y surgió la necesidad de redes de cuidado. Hoy tenemos a las mujeres conectadas, 
hombres de oración, jóvenes cuidando a jóvenes, comenzaron a surgir adolescentes y el Señor 
impulsó a Expolibro. El Evangelio comenzó a difundirse en una escala mucho menor. Todavía 
somos pequeños, pero cuando somos potenciados por el Espíritu, tenemos un alcance global. 

 
7. Hoy estamos alcanzando a casi todos los continentes: Oceanía, Timor Oriental, Indonesia, 

Malasia, Asia, Corea del Sur, Japón, África, Congo, Kenia, Sudáfrica, Mozambique, Madagascar, 
Angola, Santo Tomé y Príncipe, Cabo Verde, Puerto Rico. Hermanos, ¿Quién hace esta obra? ¡La 
palabra! Con la ausencia de la palabra profética, la iglesia se hundió en toda corrupción y 
decadencia. Necesitamos restaurar y todos deben ver la importancia de la palabra que sale de la 
boca de Dios. 

 
8. La carta a los Colosenses ya viene vacunando a los hermanos para que no escuchen otras 

enseñanzas. Colosas es parte de Asia Menor, y no está lejos de Éfeso, pero está cerca de Laodicea 
y Hierápolis. Pablo nunca estuvo en estas tres ciudades, pero en Éfeso perfeccionó a varios obreros 
para trabajar en la región. Montó una especie de CEPEV y el primer PAC. Epafrás fue uno de esos 
perfeccionados. Pablo debe haber relatado que en Colosas había una influencia muy grande de 
mezcla entre cultura y religiones. Allí había un pueblo de Frigia, la cultura griega a través de la 



filosofía y de la religión judía, ya que los judíos se asentaron en la región dos siglos antes de Cristo. 
Esta mezcla dio lugar a una especie de embrión de gnosticismos en el siglo siguiente. Ese embrión 
es una consecuencia de la filosofía griega. La mitología griega era politeísta y creía que los dioses 
y semidioses controlaban lo sobrenatural. Para que lo sobrenatural no castigase al hombre, éste 
debía adorar a estos dioses. 

 
9. Además, buscaron la respuesta a la pregunta: “¿Por qué sufre el hombre?”. No entendían 

por qué la vida humana era tanto sufrimiento, tormenta, inundación, enfermedad, plaga. El embrión 
del pensamiento gnóstico aparece diciendo: “El hombre sufre, porque vive en el cuerpo que es 
materia y la materia es un mal. Para librarse de la carne, el hombre necesita buscar un conocimiento 
intuitivo, misterioso, secreto”. Después de eso, surgió la creencia de que era necesario castigar el 
cuerpo para vencer el pecado. Esta filosofía decía que Dios era como un Sol que emanaba las 
diferentes entidades divinas, y los ángeles eran esas entidades. Ellos consideraron a Cristo como 
una de esas emanaciones, poniendo a Cristo al mismo nivel que los ángeles. Ellos comenzaron a 
adorar a los ángeles. 
 
2 Pedro 2:11; Efesios 1:8-9; Efesios 3:8-9 

10. Pablo quiere mostrar que Cristo no es comparable a los ángeles, Él es simplemente lo más 
importante para la obra y conexión de Dios en Su creación. Los ángeles son ciertamente superiores 
al hombre en fuerza y poder. Sin embargo, a través del fluir del río de la gracia, una de las 
bendiciones de Dios es la bendición del Hijo, que revela el misterio de la voluntad de Dios. ¿Cuál 
es la ejecución del plan de Dios? El evangelio de las riquezas inescrutables que está dentro del 
contexto de llevar a cabo Su plan. Él tiene una voluntad que es un misterio. El misterio que está en 
acción es el de reunir en Cristo, en la dispensación de la plenitud de los tiempos, todas las cosas, 
tanto las del cielo como las de la tierra. Lo que agrada a Dios es hacer que todas las cosas sean 
encabezadas en Cristo. Mientras corre el tiempo, la ejecución debe continuar. Todo esto sucede a 
través de la iglesia. Esta es la voluntad de Dios. Las cosas en el cielo que necesitan ser 
encabezadas ciertamente se refieren a los seres celestiales. Incluso los ángeles necesitan estar 
encabezados por Cristo. 

 
Hebreos 1:14 

11. Los ángeles son superiores en fuerza y poder, pero fueron creados para nuestro servicio. 
Los ángeles de Dios son para ministrar y servir a favor de aquellos que van a heredar la salvación, 
la iglesia. Entonces, ¿Cómo surgió el problema de la falta de encabezamiento? Cuando Dios creó 
al hombre, toda la creación de Dios estaba conectada con el Creador. A nivel de la creación, todo 
estaba conectado a Dios. ¿Qué pasó con el hombre para que se desconectará? La serpiente, que 
era el mismo diablo, engañó a Eva. Él es el seductor del mundo entero. Poniendo duda en la palabra 
de Dios, propuso al hombre que era posible vivir solo juzgando el bien y el mal. El hombre cayó en 
esta conversación y hubo una desconexión del hombre con Dios al nivel de la creación. Siendo Dios 
la Verdad y la Realidad de este universo, el hombre, al desconectarse de Dios, quedó vacío. 
Satanás se aprovechó de esta brecha y colocó mentiras y vanidad en el hombre. Junto con la 
mentira vino el pecado, la muerte y todo tipo de injusticias e impurezas. Hoy Dios quiere volver a 
encabezar al hombre. 
 
Isaías 14:12-14; Juan 8:44 

12. Satanás ya estaba por encima de las estrellas de Dios y quería subir hasta la máxima 
autoridad. Satanás quería ser como Dios. Lucifer fue creado de manera perfecta, era sabio y 
hermoso, entre todas las criaturas era el mejor. Siendo lo mejor de cada criatura, podría ser la 
conexión entre la creación y criatura. Lucifer le propuso a Dios un trono al lado de Dios para 
administrar los asuntos relativos a la creación. Él tenía la ambición de ser como Dios. Sin embargo, 
Dios ya tenía en Su propósito eterno a Su propio Hijo para ser la conexión de la creación. Cuando 
Lucifer vio que él no era la conexión, se desconectó de la Verdad, de Dios. Cuando Satanás estaba 
conectado a la Verdad a nivel de la creación, no aprovechó la oportunidad para afirmarse en la 
Verdad, de ese modo se desconectó de Dios por medio de la rebelión y se convirtió en el padre de 
la mentira. Cuando Satanás abre su boca, sólo habla mentiras, arrastró al hombre a la mentira. 
Lucifer era hijo del alba, pues fue uno de los primeros en ser creados. 
 



Ezequiel 28:12-17; Apocalipsis 12:4; Efesios 6:12; Mateo 12:26; Colosenses 1:13 
13. Dios no creó al hombre el primer día, sino que preparó todo el ambiente para poder crear al 

hombre. Dios, al crear las miríadas de ángeles, miles y miles, primero creó primero el liderazgo. 
Posiblemente el primero fue Lucifer. Un ángel creado de una manera tan elevada, de repente lo 
perdió todo y fue expulsado. ¿Cuál es la definición de comercio? El comercio es un negocio, 
trueque. El principio del comercio presente en Ezequiel es el trueque. Satanás ofrecía cargos para 
que los ángeles los siguieran. De esta manera obtuvo la tercera parte de los ángeles. Estos ángeles 
dominan el mundo entero, la política, la economía, toda la industria del entretenimiento, el placer, 
la seguridad. Estos ángeles, que se convirtieron en principados y potestades, son los generales de 
Satanás. Nuestra lucha no es contra sangre y carne, sino contra el reino de las tinieblas. Este reino 
de tinieblas es el reino de Satanás, donde gobierna con sus generales. ¡Gracias a Dios, hoy fuimos 
trasladados de ese reino de las tinieblas al reino de Dios! 
 
Juan 12:31: Juan 14:30; Juan 16:11; Éxodo 20:3; Juan 4:24 

14. El mundo tiene un príncipe, que es Satanás. De ese modo, Dios no quiere que el hombre 
adore una imagen tallada. El hombre tiene una tendencia a adorar las cosas visibles. Dios nunca 
permitió que el hombre adorara ninguna escultura, ¡La adoración a Dios es en el espíritu! La 
adoración de los ángeles caídos tiene lugar en la adoración de las esculturas. Incluso la vara de 
Moisés podía convertirse en un objeto de adoración, pero Dios no dejó nada de eso para que el 
hombre lo adorara. ¡La adoración a Dios es en el espíritu y por la fe! ¡Amamos al Aquel que no 
vemos! No adoramos ninguna imagen. 
 
Mateo 4:8-9; Apocalipsis 19:10: Apocalipsis 22:8-9 

15. El diablo que usurpó todo este mundo ofreció hacer un intercambio con Jesús, para recibir 
toda la gloria de este mundo. Este es el principio del intercambio de Satanás, el principio del 
comercio. ¡No se deje engañar! No cambies tu derecho de primogenitura por un plato de lentejas, 
por fama o placer temporal. No caímos en el intercambio. Los que idolatran a los ángeles en realidad 
idolatran a los principados y potestades, los ángeles caídos que siguieron a Satanás. Los ángeles 
de Dios no permiten la adoración, porque son consiervos nuestros que sirven a Dios y a nosotros. 

 
16. En cuanto al reino de este mundo, después del diluvio, Nimrod, hijo de Cus, nieto de Caín, 

bisnieto de Noé, comenzó su reino en la tierra de Sinar en Babel, así comenzó Babilonia. Después 
fue a Siria y comenzó con Nínive. Así comenzó el reino de este mundo que dirige Satanás. Nimrod 
se rebeló contra Dios e hizo que el hombre, que ya estaba desconectado de Dios, reemplazara a 
Dios con la idolatría. Hasta el día de hoy, el hombre quiere romper con toda conexión que tenga 
con Dios, rebelándose. 
 
Hebreos 2:5-9 

17. Aunque los ángeles sean superiores al hombre en fuerza y poder, ¡Dios no dio el mundo que 
ha de  venir a los ángeles, sino al hombre! Esto provoca una envidia muy grande en los ángeles 
caídos. El hombre todavía no domina sobre todas las cosas, pues necesitamos tener esa realidad, 
Jesús. Jesús como hombre también fue hecho inferior a los ángeles. ¡El hombre aún no está en 
condiciones de reinar sobre todas las cosas! Dios hizo que su Hijo se hiciera hombre y por medio 
de la muerte y los sufrimientos se convirtió en el autor de nuestra salvación, el capitán que nos 
dirige y nos lleva a la gloria. El Señor que llevará a Sus muchos hijos a la gloria. En aquel día 
seremos coronados de gloria y honra. 
 
Hebreos 1:5-14; Hebreos 11:3; Hebreos 1:3 

18. Esta epístola a los Hebreos debe haber sido escrita alrededor del año 67 d.C, cerca del 
martirio de Pablo. De esta manera, ya florecía el pensamiento del gnosticismo, afirmando que Cristo 
es una más de las emanaciones divinas, igualándolo a los ángeles. El autor de la carta muestra la 
superioridad de Cristo sobre los ángeles y todo lo demás. Ningún ángel está sentado a la diestra 
de Dios, sino el hombre Jesús. Los ángeles están para servirnos. La obra de Dios es hecha por la 
palabra de Dios. ¿Cómo podemos tener acceso a las cosas que son invisibles, ya que son la 
realidad de las cosas visibles? Tenemos acceso a las cosas espirituales por la fe. La fe nos lleva a 
Dios. La palabra de Dios es un vehículo que trae las cosas de Dios para hacer visibles las cosas 
invisibles. Dios hace las cosas por Su hablar. Cuando Dios habla, la obra es hecha. Los profetas 



son usados por Dios para hablar y hacer la obra de Dios. En Hebreos 11:3 describe que Dios hizo 
el universo por la palabra, y en Hebreos 1:3, que Dios hizo el universo por el Hijo. ¿Quién es 
entonces el Hijo? El Hijo es la palabra. 

 
 
1 Juan 1:1-3 

19. ¡Cristo es la propia palabra de vida! ¡Cristo es la vida misma! ¿Cómo ves la vida biológica? 
En realidad no puedes ver la vida, sino la manifestación. Juan dijo que vio la vida, los apóstoles 
vieron la vida eterna en Jesús. Esa vida eterna estaba con el Padre y ahora fue manifestada. No 
hay posibilidad de comparar a Cristo con los ángeles. Cristo estaba con el Padre y era Dios mismo. 
Cuando salimos a la calle a predicar el evangelio, estamos anunciando la vida eterna misma. 
Ustedes están llevando la Palabra que está haciendo una obra invisible, dando condiciones para 
que esa persona tenga comunión con Dios. Esta comunión pasa a través de los apóstoles. La 
palabra profética sale, los receptores oyen la palabra, reciben la palabra, practican la palabra, tienen 
comunión con los apóstoles y se reconstruye la conexión con Dios. Esta conexión es a nivel de 
regeneración, a nivel espiritual. 
 
Colosenses 1:15-16; Hebreos 9:12-14; Apocalipsis 13:8 

20. Jesús es el primero de toda la creación. Incluso en la vieja creación Él fue el primero. Cuando 
Jesús se encarnó e hizo toda la obra diseñada por Dios, muriendo en la cruz y resucitando, ofreció 
toda la obra que había hecho a Dios por el espíritu eterno. Cuando Cristo se encarnó y vivió aquí 
en la tierra, murió y resucitó, Él se ofreció a sí mismo a Dios a través del Espíritu eterno. Todo lo 
que Jesús hizo en el tiempo fue colocado en la eternidad. La eternidad está representada por un 
círculo, no tiene principio ni fin, es eterno. Cuando la obra de Jesús fue lanzada a la eternidad, ya 
no hay principio ni fin. Él es el primogénito de toda la creación. Él murió desde la fundación del 
mundo. Cristo es tanto Dios como criatura. Él puede ser verdaderamente la conexión entre el 
Creador y la criatura. Lucifer quería ser el punto de conexión, pero él no es Dios. Cristo es Dios, 
y también hombre. Él sustenta todas las cosas por la palabra de Su poder. 

 
Colosenses 1:16-17 

21. Todo fue creado por medio de Cristo y para que Cristo sea la plenitud. Todo comenzó en 
Cristo, y todo subsiste en Él. Cristo une todas las cosas. Él es la cabeza del Cuerpo, la iglesia. 
¿Cómo nos reconectamos con Dios? A través de Cristo. Él es el primogénito de los muertos. 
A través de Su resurrección somos reconectados con Dios. El evangelio vino a nosotros, 
creímos en el Señor, invocamos Su nombre y nos conectamos con Dios en el nivel de la nueva 
creación. Aunque todavía necesitamos llenarnos de realidad, ya hemos sido reconectados con Dios. 
Sin embargo, la creación que fue desconectada de Dios aún no ha sido reconectada. ¿Cuándo se 
volverá a conectar? Cuando la nueva creación reconectada madure y llegue a la plena filiación. 
Al reconectarnos con la verdad, Dios quiere llenarnos totalmente con la verdad. Todo el libro de 
Efesios habla de esta llenura. El río de la gracia está para llenándonos. Vivimos vacíos en la vanidad 
de nuestros pensamientos, pero Dios está llenándonos con Su vida y verdad. 
 
Romanos 8:18-23 

22. Al llegar a la plena filiación, el Señor podrá volver. Esta es la esperanza de nuestro 
llamamiento, la venida de nuestro Señor Jesús. A la venida del Señor, nuestros cuerpos serán 
transfigurados en un cuerpo de gloria y resurrección. Este momento es la revelación de la gloria de 
los hijos de Dios. ¡La reconexión de la creación depende de nosotros, los hijos de Dios! Cuando 
lleguemos a la plena filiación, la gloria de los hijos de Dios se revelará en nosotros. En la segunda 
venida de Cristo seremos transfigurados y toda la creación será liberada del cautiverio de la 
corrupción, la mentira, el vacío y la vanidad, y será reconectada con Dios. ¡Todo depende de 
usted! ¡Vamos a predicar el evangelio y disfrutemos de este río de la gracia! ¡Liberemos a la 
creación de la esclavitud de la corrupción! 
 

 


